

Fecha: 18/11/2024 Vpe: \$528.002 Tirada: Vpe pág:

\$5.467.176 Difusión: Vpe portada: \$5.467.176 Ocupación:

Audiencia:

382.227 84.334 84.334 9,66%

Sección: wwwpublimetrocl Frecuencia: 0

## La Araucanía: la aparición de Saffirio

En las regionales de 2021, Luciano Rivas (Ind.) consiguió la única victoria para la oposición, pero ahora parece tener la tarea bien complicada para mantener el cargo, por la irrupción de René Saffirio, quien se postuló como independiente.

Mario Herrera, académico de la U. de Talca, explica que "esta es una elección clave, porque era el único gobernador de derecha, pero además esta una es una región donde tradicionalmente le ha ido muy bien a ese sector, es una disputa entre los dos principales sectores que han gobernado La Araucanía en municipios, diputaciones y alcaldías".

El actual gobernador Rivas

sumó 27,19% en la primera vuelta y necesita que se vuelquen hacia él las preferencias PSC, PSG y también la del otro postulante fuera de pacto, Jorge Retamal, un exEvópoli. Pero el exDC Saffirio necesita más que los votos frenteamplistas.

"Saffirio representa al sector tradicional del centro, de la DC, la moderación, versus una candidatura que es independiente que tiene mucha fuerza sobre todo desde Temuco hacia la costa. Esta es una región muy paradójica porque la derechatiene tradicionalmente buenos resultados salvo por estos liderazgos específicos como es el caso de Saffirio", agrega Herrera.